

《单词百科:dbq是什么意思?dbq怎么发音?dbq的解释和用法》

英语单词dbq是什么意思?dbq怎么读?dbq怎么发音?简答网为您整理了dbq的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dbq的意思

1、abbr.data base query 数据库查询;decylubiquinone 喹基泛醌;Dubuque; Iowa 美国;

dbq的双语例句

1、 Aim To study the mechanism of protective effects of Danbiquing granule (DBQ) on experimental acute bacterial cholangitis in rabbits.

目的探讨胆必清颗粒对实验性急性细菌性胆管炎保护作用的机理。

2、 The 3 kinds of assessment method: point estimated quotients, comparison of exposure and effects distribution and distribution-based quotients (DBQ) were employed to evaluate the ecological risk of naphthalene in the soil of a typical petrochemicals-contaminated site.

分别用点估计商、暴露分布/效应分布比较和基于分布的商3种评价方法对典型石油化工污染土壤中萘的生态风险进行了评价。

3、Research of Dynamic Behaviors on Boom System of DBQ Tower Crane

DBQ型塔机臂架系统的动态特性分析

4、Finite Element Analysis of the Pin-connected Boom of DBQ Series Tower Crane

DBQ系列塔机臂架销轴联接有限元分析

以上是简答网为您整理的dbq怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于dbq的用法、dbq的释

义、dbq的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dbq>

